



Konsultationstermin:

30.05.2018,
12:00 Uhr, Raum 015
STQP

24h-Stegreif zur Karlsruher Innenstadt

Start: 04.06.18, 12.30 Uhr, Tollhaus KA

Anmeldung bis 01.06.18 im Campusmanagementportal

Einladung zur Zukunftskonferenz: Wir möchten mit euch die
Karlsruher Innenstadt von Morgen gestalten.

Die Umfrageergebnisse der Student*Innenstadt Karlsruhe liegen vor und Karlsruhe weiterdenken geht in die dritte Phase: Wir möchten euch herzlich am 4. Juni um 12.30 Uhr bis voraussichtlich 19.30 Uhr zu einer großen Zukunftskonferenz im Rahmen von Karlsruhe weiterdenken mit anschließender Grillparty ins Tollhaus Karlsruhe einladen mit kostenfreiem Essen und Freigetränken.

Wie soll die Karlsruher Innenstadt in Zukunft aussehen? Hierfür ist euer Wissen und eure Kreativität gefragt - denn nur mit eurer Hilfe können wir die Stadt für euch und die zukünftigen Studierenden attraktiver gestalten! An unterschiedlichen Themeninseln sollen bei der Zukunftskonferenz konkrete Zukunftsszenarien für die Innenstadt erarbeitet werden, die

anschließend mit der Kommunalpolitik diskutiert werden.

Alle Architekturstudierenden im Masterstudiengang können exklusiv im Rahmen eines Stegreifs an der Zukunftskonferenz teilnehmen:

- 1. Teilnahme an der Zukunftskonferenz**
- 2. Präsentation der Ergebnisse beim Workshop**
- 3. Ausarbeitung der Ergebnisse**
(Termin nach Vereinbarung)

Wir freuen uns mit euch zusammen die Karlsruher Innenstadt von Morgen zu gestalten!



Zukunft Innenstadt



Weitere Infos auf:

www.karlsruhe.de/wissenschaftsbuero
facebook.com/karlsruheweiterdenken



Karlsruhe